

Nuestra empresa está comprometida con la creación de material escolar innovador y sostenible, es por esto que nos preocupamos mucho por la calidad de nuestros productos y de cómo pueden afectar al medio ambiente. Nuestra empresa se ha comprometido a crear productos de una buena calidad a un precio asequible, es por ello que tenemos que tener en cuenta todos los gastos que nos va a suponer. Dentro de nuestra empresa acarreamos con varios costes que separamos dependiendo de donde vengan como pueden ser fijos variables, sociales, económicos etc.

En el caso de los costes fijos, tenemos que tener en cuenta como empresa los costes de la web, ya que nuestra empresa no vende los productos de forma física si no que los vendemos de forma online o por lo menos al principio. Por otro lado, tenemos en cuenta los costes del pabellón que la empresa alquilará donde se almacenarán los productos que tenemos que vender, es decir que acarreamos con los costes de almacenamiento, con esto, también alquilamos otro pabellón donde los trabajadores producirán estos productos y donde estarán todos los trabajadores desde los productores hasta los que se encargan de la página web.

Por otro lado, tenemos en cuenta los costes variables, en los cuales entran los costes por la obtención de la materia prima para poder producir nuestros productos. Teniendo en cuenta que utilizaremos materiales ecológicos estos serán mucho más caros que productos que dañan a nuestro ecosistema. Por otro lado, como nosotros fabricamos estos productos también tenemos que tener en cuenta los costes de fabricación que dependen de la cantidad de productos que produzcamos al mes. Con esto, la empresa también tiene en cuenta los costes de transporte, ya que en un primer momento nuestra empresa se encargará de la distribución de nuestros productos a los compradores. Todos estos costes son variables y es por ello que dependiendo de la cantidad de productos que se hagan y dependiendo de los compradores que tengamos estos costes serán mayores o menores al final.

Por otro lado, hay ciertos costes que están asociados al estado, es decir que la empresa tiene que pagar al gobierno, una serie de impuestos como, la luz, el agua o la electricidad que utilizamos a lo largo de la semana. A parte de estos impuestos, la propia empresa tiene que pagar una serie de seguros obligatorios que están impuestos por ley.

Para finalizar con estos costes, nuestra empresa también se responsabiliza en hacer la primera inversión de todas, ya que, para poder crear toda esta empresa y así poder generar todos estos productos que tenemos en mente, hay que hacer una grande inversión para poder obtener, transporte para poder transportar nuestros productos y transportadores y elevadores dentro de nuestro pabellón para poder mover nuestros productos, con esto también tenemos que pagar maquinaria para generar nuestros productos.